



# 校門の坂

## 年の瀬

長い2学期も一つ一つの行事を無事に終え、気がつけば師走に入りました。年齢とともに時のたつのが早くなってきましたが、子どもの頃は1年過ぎるのが待ち遠しかった記憶があります。同じ1年でも大人にとっては〇十分の1、子どもたちにとっては7分の1から12分の1しかありません。しかも心身ともに大きく成長する時期、新しいことをどんどん吸収して、その時々を有意義に、そして大切に過ごしてほしいものです。

さて、12月の学校は学期末ということもあり、下校時刻の早い日が多くなります。また、今月から校時程を変更したため先月よりも若干下校時刻が早くなっています。今頃は1年のうちでも最も日暮れの早い時期でもあり、年末のため車の往来も多く何となく気持ちが急かされます。交通事故が多いのも今頃であり、最近では県内でも交通死亡事故が多発しています。ご家庭でも事故に遭わないための行動について子どもたちと話をしていただければと思います。よろしくお願いします。



## 持久走大会 応援ありがとうございました！

11月28日は日曜参観日で持久走大会も行われました。11月2日の練習開始から一斉練習や体育の時間を使って練習を積んできました。当日は風がやや強く銀杏の葉が風に舞う中、たくさんの応援を受けて、がんばって走ることができました。それぞれのペースに合わせ、全員ゴールすることができました。



本来ならPTAバザーも行われる予定でしたが、昨年に引き続きコロナ対策のため中止となりました。来年は何とか開催できることを願うばかりです。

## 地域に支えられる学校

これまでも個別に紹介していますが、学校では地域の様々な方にご支援いただいています。民生委員児童委員、読み聞かせ、米・芋作り、ミシンの指導、花壇整備…。昨年からのコロナの影響で、来校を控えていただくことも多いのですが、こうした機会を少しずつ増やしていければと考えています。年明けにはボランティアの会の話し合いも行う予定です。地域の皆さんに親しんでいただける学校を目指していきます。



## 12・1月の主な行事



12月 3日(金)	音楽読み聞かせ
12月16~18日	秋田県潟上市訪問 (6年生児童2名参加)
12月24日(金)	2学期終業式
1月 7日(金)	3学期始業式
1月12日(水)	都城市学力調査
1月21日(金)	参観日・家庭教育学級閉級
1月27日(木)	食育集会・なわとび集会